

Embajada de la República Bolivariana de Venezuela ante el Reino de España

COMUNICADO

La Embajada de la República Bolivariana de Venezuela ante el Reino de España se sirve hacer del conocimiento de las autoridades y de la opinión pública española, el siguiente comunicado:

La Embajada de la República Bolivariana de Venezuela ante el Reino de España ratifica su rechazo a la supuesta vinculación de nuestro Gobierno con grupos terroristas. Manifestamos, tal como lo expresamos en la II Cumbre América del Sur-África el 27 de septiembre de 2009 y posteriormente en el Comunicado Conjunto suscrito con el Reino de España el 6 de marzo de 2010, nuestra condena al terrorismo en todas sus formas y manifestaciones y hacemos énfasis en la necesidad de combatirlo en el marco de los principios del Derecho Internacional. Asimismo, reiteramos nuestro compromiso de actuar frente a pruebas irrefutables que demuestren objetivamente actividades de esa naturaleza.

Denunciamos la campaña destinada a enturbiar las buenas relaciones que mantenemos con el Reino de España y declaramos nuestro propósito de ayudar a conservarlas. Nos preocupa que el tema Venezuela, tanto por parte de algunos grandes medios de comunicación, como de sectores adversos a la República Bolivariana de Venezuela, se pretenda mantener como asunto de la agenda política interna de España. También que, de manera contradictoria, estos sectores pidan respeto a las instituciones españolas cuando de manera flagrante se irrespeta a las nuestras, descalificando al Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, electo democráticamente y restándole importancia a la autonomía de nuestro Poder Judicial.

Saludamos la confianza que altos representantes del Gobierno español han manifestado respecto a Venezuela y ratificamos nuestra firme voluntad de profundizar esta relación amistosa y fructífera.